

MAGAZINE

Caleg Dapil 2 PAN Kota Depok Anhar S.Pd Ikuti Latihan Kader Amanat Dasar

Suferi - MAGZ.CO.ID

Oct 9, 2023 - 10:56



DEPOK- Latihan Kader Amanat Dasar (LKAD) yang diadakan oleh Dewan Pimpinan Daerah Partai Amanat Nasional (DPD PAN) Kota Depok digelar 2 hari, dari tanggal 07-08 Oktober 2023 di Kenasih Resort Depok.

Dalam pelatihan ini ditanamkan nilai-nilai Ideologi Partai seperti Platform, Visi, Misi serta Garis-Paris Perjuangan Partai, Azas, Sifat dan AD/ART Partai. Selain itu ditambah dengan Ilmu Kepemimpinan, Teknik Persidangan, Tehnik

komunikasi politik, Dasar-Dasar ilmu politik dan Pemasaran Partai, Program Aksi, Strategi Pemenangan Pemilu, Teknik Kemenangan Pemilu, Tugas dan fungsi legislatif.

" InsyaAllah setelah mengikuti LKAD, Semoga kami menjadi kader militan dan siap berada di barisan depan untuk menangkan Partai Amanat Nasional di pemilu 2024", ujar Ketua GMN Depok juga sebagai Caleg Dapil 2 Kota Depok, Anhar S.Pd.

Acara LKAD diakhiri dengan Rapat Koordinasi DPD PAN Kota Depok dan dihadiri oleh H. Igun Sumarno, S.Pd., M.M. Ketua DPD PAN Kota Depok beserta jajarannya, H. M. Hasbullah Rahmad, S.Pd., M. Hun Sekretaris DPW PAN Jawa Barat, Caleg DPR RI Hj. Intan Fauzi, SH., LL.M , Romy Bareno, B.A.,M.A., Darwin Purba, S.Kom., M.M., Caleg DPRD Provinsi, Caleg DPRD Kota Depok, 11 Ketua DPC PAN Se-Depok, para Ketua Ranting PAN Se-Kota Depok, Rubi Hermawan, ST. Ketua DPD BM PAN beserta jajarannya, dr. Afrian Setyowati, Ketua PUAN Kota Depok beserta jajarannya, Anhar, S.Pd Ketua DPD GMN Kota Depok beserta jajarannya dan SIMPATIK.

"InsyaAllah ketika semua unsur bergerak mudah untuk Partai Amanat Nasional Kota Depok mendapatkan 8 Kursi di Pemilihan Legislatif 2024", katanya.

" Terimakasih banyak kami sampaikan kepada Saudara ku H. Igun Sumarno, S.Pd., M.M. Ketua DPD PAN Kota Depok beserta jajarannya, Saudaraku Nurhasan, A.Md SC LKAD, Saudaraku Tanidi, S.IP OC LKAD dan M.O.T. yang sangat luar biasa semangat nya dalam memberikan ilmu dan pengalamannya kepada kami semua", Pungkasnya. ***